

# フジアート

2025. 4  
Vol. 131

## 私とフジアートの人生いろいろ



早いもので、もうすぐゴールデンウィークの到来です。お休み中の計画は進んでいますでしょうか。コロナが明けて各地で観光客が増えているのは良い事ですが、最近感じるのはホテルの値段の高騰です。ホテルだけでなくお米の価格など物価全体も高騰していますが、もう少しなんとかならないものでしょうか。子どもの頃、家族旅行に連れて行ってもらったのは今でも良い思い出です。物価の高騰で子どもたちの思い出作りや経験が制限されてしまうとしたら、とても残念な気がします。

皆様、いかがお過ごしですか フジアート株式会社 代表の渡邊富士雄です。

### 「こどもの日」：未来への願い

毎年5月5日に訪れる「こどもの日」。この日は、子どもたちの健やかな成長と未来を願う、日本の伝統的な祝日です。鯉のぼりが風に揺れる姿、カブトや兜飾りが各家庭で飾られる光景は、どこか懐かしく、心温まるものです。「こどもの日」は、その起源を奈良時代にまで遡ります。初めは「端午の節句」として、厄払いの行事が行われていましたが、江戸時代以降は男の子の成長と健康を祈る日として位置付けられました。そして1948年に「こどもの日」として、男女を問わずすべての子どもたちのための祝日となりました。

この日の象徴ともいえる鯉のぼりは、子どもたちが逆境にも負けず、滝を登りきって立派な龍になる伝説に由来しています。これは、未来を担う子どもたちが強く逞しく成長していくことへの願いを表しています。現代社会では、子どもたちが直面する課題も多様化しています。教育の機会均等や貧困問題、ネット環境の普及による情報リテラシーの向上など、多くの問題が取り沙汰されています。しかしこうした困難にも負けず、鯉のぼりのように力強く前進していく子どもたちの姿を見ると、希望が湧いてきます。

「こどもの日」は子どもたちにとっての休息の日であると同時に、大人たちにとっても未来への希望を見つめ直す機会です。彼らが成長するために私たち大人ができるることは何かを考え、行動に移す一日でもあります。家庭や学校、地域社会が一体となって、子どもたちの成長を支えることが求められています。

この日、子どもたちの笑顔や夢を見て、彼らの未来が明るく健やかであることを願いましょう。鯉のぼりのように、風に吹かれても力強く進む子どもたちに私たちも学び、共に未来を築いていきたいものです。未来への願いを込めて、「こどもの日」を迎えましょう。

第97回選抜高校野球大会で、我が母校の横浜高校が19年ぶりに優勝することが出来ました。

順調に勝ち進んでいるのは知っていましたが、準決勝からはテレビにくぎづけで応援をしました。

私が在校している頃は男子校で、近くの女子高生が応援に来てくださいましたが、何年か前に共学になったので、横浜高校の女子生徒が応援をしている姿を見て感動しました。

この勢いのまま夏の甲子園も制して、日本一を目指して欲しいと思います！

代表取締役 渡邊 富士雄



# 現場の風景

施工現場の様子をご紹介します

令和7年3月22日(土) 天気 晴れ



現場監督

岡 俊秀

戸建て1階トイレの工事です。8時30分から作業開始です。設備担当の松本さんが、便器・ペーパーホルダ・タオル掛けを撤去しました。新しく取り付ける便器がTOTO ネオレスト手洗器付き(ワンデーリモ델)なので、手洗器を固定する下地入れも松本さんが作業して、10時30分から壁紙・クッションフロアの作業です。既存のものを剥がし、下地の悪いところをパテ処理、パテが乾くまで時間がかかるので早めにお昼休みをして12時30分から壁紙を貼り始めました。自分の作業をなるべく早く終わらせて松本さんに渡したいのですが、階段下のトイレで段差が3段あり、いつもより多少時間がかかりました。16時から松本さんに設置作業を始めてもらいました。組み立て前、取り付ける部材を見てその多さにびっくりしました。いつも便器だけの取り付けだと1時間くらいで完了してくれますが、今回は便器・手洗器・カウンターがあり、部材が多くて時間がかかりました。次回同様の場合は壁紙・クッションフロアの工程で時間短縮できればと思います。



## イマドキ・トピックス

ちょっと気分があがる、今話題のコトや物をご紹介！



### 家計の味方！もやしの魅力とは？

物価高騰でエンゲル係数が上がっているという報道がありました。献立を考えるときもお財布と相談…なんることも。そんななか、工場で大量に栽培されるため収穫量が天候に左右されず、価格が安定しているのがもやし。鍋に入れたり、焼きそばや炒めものの具にしたりと、使い勝手も良いですね。そんなもやしには、大豆、ブラックマッペ、緑豆の3種類があります。カルシウム、カリ

ウム、ビタミンC、葉酸、アスパラギン酸と栄養も豊富なのです。大豆もやしは、豆がついているので独特の味と食感が特長。ナムルやスープ、炒めものにおすすめ。ブラックマッペもやしは、やや細めでほのかな甘みが特長。焼きそばやラーメンに良いですよ。スーパーなどでいちばん見かける緑豆もやしは、やや太めでくせのない味が特長。汁物にも炒めものにも向いている万能選手です。



# Que Será, Será

... 余裕を持って過ごしたいと想う今日この頃



リフォームアドバイザー

齐家 春美

すっかり暖かくなり過ごしやすい季節になってきました。早めにダイエットして夏服が無理なく着られるよう頑張りたいところですが、年齢と共に代謝が悪くなっているのが悩みです。

2月号に弊社の30周年を記念して同梱させていただいた、USBマルチケーブルについて『どうやって使うのですか?』とお問合せを何件かいただいたので、今回簡単にご説明をさせていただこうと思います。

出力側は3つの線がついていますが、それぞれタイプが違う口になっています。スマホの充電器のケーブルは大きく分けて、Lightningケーブル(Apple製品に使われるもの)、USB microBケーブル(タイプB)、USB Type-Cケーブル(タイプC)の3種類があります。**LightningケーブルはiPhoneやiPad、AirPodsなどを充電器に接続するために使われています。** **USB microBケーブル**(タイプB)は主に、**Androidスマホやタブレットの充電用**として使われているだけでなく、外付けハードディスクや、プリンターなど、**多くのUSB関連の充電器の形**に適しています。形状としては、正面から見ると台形のような形をしているのが特徴的で、差し込む際、上下逆さまの状態では差し込みが出来ません。充電器に差し込む際は向きが合っているかの確認が必要となります。**USB Type-Cケーブル**(タイプC)は2015年に登場した、SB3.1で制定された新しい規格のコネクタを採用したケーブルです。**近年発売されたiPhoneや、Androidスマホ、AppleのMacBook、そのほかノートPCやワイヤレスイヤホンなど、対応機器はいまもなお増えています。**またType-Cの大きな特徴は、PCやその周辺機器にも対応している点です。形状としては、丸角の長方形のような形をしていて上下の形状が一緒なため、タイプBの形状と違って、上下を気にすることなく挿し込むことができます。

上記のように1つで色々な機器の充電に対応できるマルチなものですので、お手持ちのスマホ充電などに使っていただけたらと思います。入力電源側はパソコンなどに差すUSB Type-Aになっていますが、右の画像のようなUSB充電アダプターを使うとコンセントからでも充電出来ますので、ご活用いただけたら幸いです。



## スタッフに聞いてみました。

Q. この人(または自分)は昭和世代だと感じる瞬間・言動は?

来る4月29日は「昭和の日」。昭和世代の人もそうでない人も、人や物事に「昭和っぽいな」と感じる時ってありますよね。どんな時にそう思うかを聞いてみました。

渡邊 … カラオケで盛り上げようとして 西城秀樹のYMCAを歌うと、残念なことに盛り上がるのは昭和世代だけ…

三木 … 車のラジオはニッポン放送しか聞かない、という人。

花村 … 夕焼けを見ると必ず「夕焼けロンちゃん」と言ってしまう、我が家の主。

あと、犬の夜のご飯タイムが20時なんですが、「8時だよ!全員集合!」と言ってしまう自分 😅



阿部 … 子どもに聞いてみました。私はよく「〇〇してちょ!」と言うそうです 😊

岡 … 座る時立つ時「どっこいしょ」とよく言っています。家族に聞いたところ「石の上にも三年」「気合いだ」「根性だ」と何年か前はよく言ってたそうです。

守家 … ダジャレを口にしてしまう時とアイドルが区別できなくなってきた時ですね 😅

小石 … テレビで昭和、平成、令和のヒット曲が流れる時、昭和の流行った曲を歌えてしまうこと。

安部 … 昭和の歌謡曲はいい歌ばかりなのに、今の歌はどこがいいか全然わからない自分…



鎌田 … 昔のCMの真似をしている人。真似されても分りません! (←弊社で唯一の平成生まれです)

高橋 … 寒い時に「サミーソーサー」「サミーディビスジュニア」、腹立たしい時に「原辰徳」とダジャレをかまして家族にハイハイって呆れられた時 😅

堀口 … メロンソーダ+バニラアイスのせが子どもの頃のご褒美でした。



三角 … 夏にエアコンのことを「クーラー」と言ってしまったり、「サビオちようだい」と言われて絆創膏だと分かる自分。

植物や花々に囲まれる空間は、生活に彩りと癒しの時間をもたらします。初心者も無理なくできるガーデニングのヒントをご紹介。

## 初心者でも失敗しない、ガーデニング入門編

季節の花々や緑に包まれ、心穏やかな時間が流れるお庭。  
ガーデニングのイロハを学んで、素敵な庭づくりに挑戦しましょう。

## Point 1

## 理想の庭をイメージする。

1年中、花であふれる庭にしたい。庭の象徴となるシンボルツリーを植えたいなど、まずは希望をリストにすることから始めましょう。

## Point 2

## 庭の方角などの特徴を確認する。

方角により、日照時間が異なります。庭の特徴を考慮して植物選びをしましょう。



## Point 3

## スペースを把握し、レイアウトを描く。

寸法を測って、広さや形を把握。シンボルツリーは中央に、花壇の横にはベンチなど、具体的な内容を盛り込み、配置図を描いてみましょう。

## Point 5

## 鉢植えの水やりルール。

- 水やりは朝の時間帯に。
- 土が乾いていることを確かめて、鉢の底から水が流れ出るまでたっぷりとあげる。
- 植物の上からではなく、花や枝を押さえて、根元の土にかける。



## Point 4

## 初心者向きの花木を選ぼ。

- 手入れが楽で、花付きのよい品種。
- 長い期間、咲く花。
- 病害虫に強い花木。

## 迷ったら、これ！

## 失敗の少ない特におすすめの植物

- スーパーチュニア／**  
春から秋まで長く楽しめる雨にも強いペチュニアの改良品種。
- アナベル（アメリカあじさい）／**  
手入れも楽な、毎年花を咲かせるシュラブ（低木）。
- オリーブ／**  
耐暑性もあり、花も果実も楽しめてシンボルツリーに最適。

Thank you for reading.

## 編集後記

事務スタッフ



三角由香

年々夏の暑さが増していく異常に感じてはいましたが、今年の記録的大雪や山火事、4月になっても真冬の寒さになったりと、これまでとは気象が変わってきています。これは毎日の食卓にも影響していて、異常気象による農作物の不作や海水温上昇で漁獲量が減ってしまう魚の種類が増えていることなどが、食品の値上げ＝日常的に使える食品の種類が減ることにつながっています。さらにそれは健康へのリスクとなり、飢餓や貧困の問題にも…。SDGs13番目の目標【気候変動に具体的な対策を】と聞いても、今までになんとなく「まだ大丈夫なのでは？」とボンヤリしていて実感がなかったのですが、全くそんなことはなく、「気が付けば取り返しがつかない状況になってしまった」とならないように、世界全体が協力して早急に取り組む必要があります。各国や企業はそれぞれが目標を掲げて気候変動対策に取り組んでいますが、個人ができる温暖化緩和策としては節電、移動手段でCO<sub>2</sub>を減らす、フードロスを減らす、廃棄物の削減などなど。小さなことですですが、多くの人が長期的な視点で取り組みを続ければきっと暮らしやすい未来の環境をつくれるはずです。無理なくできることから行動ていきましょう！



フジアート株式会社

藤沢大庭営業所 & ショールーム  
〒251-0861 藤沢市大庭 5138-1  
TEL 0120-34-6829

鎌倉大船営業所  
〒247-0056 鎌倉市大船 3-15-28  
TEL 0120-43-6829



フジアートHP